

# NEWSPAPER

## Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Wujud Keberadaan dan Kepedulian Terhadap Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 25, 2024 - 09:57



*Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Wujud Keberadaan dan Kepedulian Terhadap Keamanan Masyarakat*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Anggota Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada Selasa malam, mulai pukul

23.30 hingga 02.30 WIB. Kegiatan ini dilakukan dengan menggunakan kendaraan dinas R4, menjangkau berbagai lokasi di wilayah hukum Polsek Cicurug, termasuk Kelurahan Cicurug, Desa Benda, Desa Pasawahan, Desa Kutajaya, Desa Tenjoayu, dan Desa Mekarsari.

Patroli yang diikuti oleh tiga personil Polri, yaitu Aipda A. Haris dan Bripta Afif, bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta tindakan kriminal seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3). Selain itu, kegiatan ini juga berfokus pada peningkatan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan, terutama di tengah cuaca yang tidak menentu.

Dalam pelaksanaannya, anggota Polsek Cicurug memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada, terutama kepada orang tua agar memantau anak-anak mereka agar tidak keluar rumah terlalu larut malam. Hal ini diharapkan dapat mengurangi risiko terjadinya tawuran atau aksi geng motor. Selain itu, patroli juga melibatkan pengawasan terhadap kegiatan ronda malam yang sedang berlangsung dan memberikan motivasi kepada warga untuk meningkatkan kegiatan siskamling sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dari hasil patroli, ditemukan sejumlah kegiatan masyarakat yang aktif ronda malam, namun juga terlihat beberapa anak muda yang masih berkumpul di pinggir jalan. Anggota Polsek Cicurug pun tidak ragu untuk melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang digunakan oleh anak-anak muda tersebut sebagai langkah pencegahan.

Selama kegiatan patroli berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Cicurug tercatat aman dan terkendali. Dengan adanya kegiatan Patroli Biru ini, diharapkan tercipta rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat.